

Schickhardt über den Brand von Oppenau

Städte, die abgebrannt sind, wieder erbaut

1615 *Oppenau* ist am 21. August 1615 bis auf drei Häuser bis auf den Boden abgebrannt; dahin haben Ihre Fürstlichen Gnaden mich auch in Gnaden abgeordnet und mir befohlen, dass ich einen Plan für die ganze Stadt machen soll, wie sie in besserer Ordnung als zuvor wiederum erbaut werden könnte, welchem ich auch gehorsam nachgekommen bin.

Aus einem noch unveröffentlichten Manuskript der im Erscheinen begriffenen Edition des Inventariums, die der Verein „Kulturstraße des Europarats Heinrich Schickhardt“ im DRW-Verlag, Leinfelden-Echterdingen, herausgeben wird (Autoren: André Bouvard, Eckhard Christof, Roman Janssen, Charles Zumsteeg), zu fol.171v.